http://ndc2010.jimdo.com

平成30年3月1日発行

根木内おやじの会事務局 木内中学校内 担当/荒木

(TEL: 343-1268)

るようになりました。 3月に入り、いよい |がそこまで感じられ3月に入り、いよいよ

小中教職員交流ボウリング大会金メダル級に盛り上が李ました

ども達の季節でもありきな別れを経験する子月は初めての卒業式と、3内小学校の卒業式と、3内小学校の卒業式と、3根木内中学校の卒業式と、3 コンサート、13日(火)は学校音楽部の卒業記念3日(土)は根木内小 ます。 でのイベント

普段なかなか

ける機会が多くなることを機会が多くなることを表切になりがちなこの時期の子ども達を、見いますが、根木内とと思いますが、根木内とと思いますが、根本内とののでは何かと も子ども達の姿を見かなるので、地域において卒業式後は春休みと しております。

賛同、ご協力いただけれ 地域の皆様方にもご です。どうぞよろ いたします。

> ング大会が開催されま 小・中教職員交流ボウリ おやじの会主催の根木内 いの北小金ボウルにて、 2月17日(土)、6号線沿

守る「同志」として、垣根域の子ども達を共に見方と、根木内・小金原地きる機会が少ない先生 トボール大会として始年前の当初は、交流ソフ うという趣旨のもと、6を超えて親睦を深めよ かくスケジュー まったものですが、せっトボール大会として始 してくださった先生 が 話 このでは場 を調 式でスター

※「広場」とは「おやじの会広場」の略

23日(金) Gサポート 根木中

19日(月) 根木内小 駐輪場整理

卒業灶

さん久しぶりのボウリ 校先生が混在する中、皆バー・小学校先生・中学 ノグにいつの間にか本 スタートし、各レー川校長先生の始球 おやじの 会メン

着しつつある交流イベグ大会へと進化して定も心配のないボウリン

なり、大変に盛り上がりなり、大変に盛り上がりの先生方、中学校側からは間中舘の先生方にご参いの大所帯とと総勢31名の大所帯とと総勢31名の大生方にご参いり名の先生方、中学校側からは田中舘の大生をはじめ10名

がっているのはなかなル決定で拍手が湧き上と皆が反応し、金メダ

いて、おやじの会と根でいる根木内会館に は、いつもお世話になっずウリング大会の後 小・中教職員の方々と て、おやじの会と根木いる根木内会館に於

確実にお応えでき

を超えた教育論など、話題や情報交換や世代による地元ならではのまに、先生方とメンバー ていただければと思いやじの会を有効利用し上に小中の先生方が、おこれを機に、今まで以 がなされました。ろで熱く有意義な テー 熱く有意義な交流 ブルの様々なとこ

見受けられました。 笑顔がいたるところで上がり、教室とは違った がそこか

レーンから「おおっ!」が決まるたびに周りのとなりました。ジャンプ 生選手の演技に釘付けけでモニターに映る羽皆ボウリングそっちの間と重なり、途中からは手のスケート競技の時子のスケート競技の時 いちょうど平昌オリこの日の2ずがム目 サポート」の略で、校庭内植物 ※「G サポート」とは「グリーン

)13日(火)

根木内中

卒業式

大会で盛り上がった和親睦会が開かれました。 やかな雰囲気をそのま



ご参加ありがとうございました!

会員が楽しく活動してい ため等、老若男女の様々 無理せず人生を豊かにする た地元の仲間づくりのため、 め、地域のため、世代を越えす。子どものため、学校のた **レバーを随時募集してい** 根木内おやじの会では 気軽にお問合せください。

根木内おやじの会

○3月3日(土) ○3日(土) (十)日(一) 3月以降活動予定 広場(詳細は事務局へ) 定例会 根木小 根木小 音楽部